
PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  235/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o seguinte:

*Que sejam adotadas medidas objetivando ao 
patrolamento, colocação e/ou substituição de bueiros onde se fizerem necessários, 
abertura de desaguadouros, das localidades abaixo relacionadas, colocando-as em 
boas condições de trafegabilidade:

1)Estrada do Salso;
2)Jaguari I e II;
3)Passo da Pedra.

JUSTIFICATIVA:

Em atendimento às solicitações de moradores e demais 
usuários dessas estradas que dão acesso a diversas propriedades. 

Cabe salientar que as péssimas condições de trafegabilidade 
estão sendo motivo até de postagens em rede social (Facebook), além, é claro, da Câmara 
Municipal ser procurada para tentar solucionar esse problema que atinge, na verdade, 
todas as estradas do interior de nosso município.

Cabe salientar que patrolamento tem sido um ponto bastante 
debatido e não tem uma sessão ordinária que matérias neste sentido deixem de ser pauta, 
assim como tratando de outros assuntos básicos que devem ter uma qualidade e 
frequência, mas que, infelizmente, de certa forma, pedidos sem atendimento nos deixam 
frutrados, visto que, até o momento, poucos ou quase nenhum teve êxito. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 31 de 
outubro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
             BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                         BANCADA DO PSB
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